

Salvadoreña se dejó la primera etapa de la Vuelta Ganó con espuela

◆ **ANDRÉS MORA M**
andres.mora@lateja.co.cr

La experimentada ciclista Evelyn García fue la ganadora de la primera etapa en la Vuelta Internacional Femenina a Costa Rica.

Para García correr en Tiquicia no es novedad, aunque ahora lo hace para el equipo gringo Pasta Zara. Con la Selección de su país, El Salvador, ganó las ediciones del giro tico en el 2009 y 2010.

Ayer aprovechó toda esa espuela y logró fugarse junto con la colombiana Lorena Vargas y la gringa Addyson Albershardt en los últimos 30 kilómetros de competencia en la etapa que salió desde el Estadio Nacional y terminó en el parque de Esparza, Puntarenas.

La ruta se alargó por 89 disputados kilómetros y la salvadoreña les sacó ventaja a sus compañeras prácticamente en la línea de meta.

La mejor tica fue Edith Guillén, de Coopeservidores-Giant, quien ingresó en cuarto lugar.

Su compatriota Cassandra Rodríguez, de Avimil, lidera la clasificación de metas volantes; la de pre-



García se puso la camiseta lila de líder. CORTESÍA FECOCI

I ETAPA	
	Tiempo
1. Evelyn García	2:13:04
2. Lorena Vargas	a 10 seg
3. Addyson Albershardt	a 12 seg

mios de montaña la comanda la colombiana Lorena Vargas y la mejor Sub-23 es la estadounidense Albershardt.

Hoy habrá doble jornada, por la mañana se correrá una contrarreloj individual de 16 kilómetros en-

GENERAL	
	Tiempo
1. Evelyn García	2:13:04
2. Lorena Vargas	a 10 seg
3. Addyson Albershardt,	a 12 seg

tre El Lagar de El Roble de Puntarenas y el paseo de Los Turistas, esto a las 9 a.m.

A las 3 de la tarde, el pelotón saldrá del parque de Esparza hacia el hotel Tioga, en Puntarenas, para un recorrido de 56 kilómetros.